

Richard Beer-Hofmann an Arthur Schnitzler, [19. 8. 1893?]

5 | Lieber Arthur! Verzeihen Sie meine Nachlässigkeit; war in den letzten Tagen stark beschäftigt. Ich kom̄ Montag Abends ^gegen^ 8 Uhr in Wien an. Habe mit Ihnen zu sprechen; und werde Ihnen dann mündlich Alles beantworten. Schreiben Sie zwei Zeilen wo Sie Montag 8 Uhr Abends sind, oder besser noch erwarten Sie mich zwischen 8 u ½ 9 Caffée Europe Stefansplatz. Ich war in Marienbad bei Freund – Nichts Positives erreicht. Näheres mündlich. Vielleicht kann ich auch Schwarzkopf sehen. Ich reise Mittwoch Früh nach Znaim.
Herzlichst

Richard

10 | Samstag Mittag

© CUL, Schnitzler, B 8.

Brief, 1 Blatt, 2 Seiten

Handschrift: Bleistift, deutsche Kurrent

Schnitzler: mit Bleistift nummeriert: »23«

▣ Arthur Schnitzler, Richard Beer-Hofmann: *Briefwechsel 1891–1931*. Hg. Konstanze Fliedl. Wien, Zürich: Europaverlag 1992, S. 51.

Erwähnte Entitäten

Personen: Carl Freund, Gustav Schwarzkopf

Orte: Bad Ischl, Café de l'Europe, Marienbad, Stephansplatz, Wien, Znaim